

## ABSTRAK

IKSIR SUKRAN, 105270013615, 2019, *Dampak Media Sosial Terhadap Pola Perilaku Anak-Anak Di Kelurahan Kaliseratus Kecamatan Tobelo Kabupaten Halmahera Utara ( Studi Kasus Game Online ) Pada Sarjanah Sosial Program Studi Komunikasi dan Penyiran Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing Skripsi Dr. M.Ilham. Muchtar, Lc.,Ma dan Dra. Meisil B Wulur S.Kom.I.M.Sos.I*

Fenomena game online suda tidak asing lagi dikehidupan masyarakat Khususnya Anak-anak. Bermain game online seolah-olah menjadi gaya hidup tersendiri dan banyak digemari kalangan segala usia karena bisa memberi bentuk rasa kepuasan, kesenangan dan untuk mengisi waktu luang. Permainan game oline sekarang yang lagi pupuler adalah banyak permainan baru yang disukai anak-anak yang untuk di mainkan. Permainan game online ini banyak jenis ada berjenis strategi yang membuat para pemainnya menjadi ambisius dan ada juga permainan yang berjenis tantangan bagaimana pemain menyelesaikan permainannya yang banyak Game online sebenarnya haya ajang hiburan untuk anak-anak kalau lagi liburan, tetapi ketika

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : 1) untuk Fenomena Permainan Game Online Terhadap Anak-Anak siswa Muhammadiyah Tobelo Maluku Utara 2) Fenomena Permainan Game Online Pada Prestasi akademik Anak 3) Pola Komunikasi Orang Tua Degan Anak Pecandu Game Online.

Penelitian ini bersifat Kualitatif Deskriptif, yakni memberikan gambaran pada pertemuan-temuan lapangan yang berhubungan degan objek penelitian dan juga gambaran mengenai subjek penelitian dan didukung oleh metodologi dan teoritis yang kuat dan sesuai degan disiplin yang kuat yang didukung di antaranya 1) jenis dan pendekatan penelitian yaitu jenis kualitatif metode deskriptif kualitatif 2) Lokasi dan Objek penelitian yaitu di lingkungan Kalisaratus dan Luari Kec. Tobelo Kab. Halmahera Utara 3) Fokus Penelitian yaitu pola perilaku orang tua terhadap anak di lingkungan kalisaratus dan luari Kec. Tobelo Kab. Halmahera Utara 4) Deskripsi Fokus Penelitian 5) Instrumen penelitian kualitatif adalah peneliti yaitu: a) isntrumen ini peneliti sendiri, b) instrumen pendukung wawancara langsung dab tidak langsung dan dokumentasi, serta observasi dan c) degan sarana, pulpen, buku catatan, dan hanpone 6) teknik pengumpulan data degan menggunakan teknik induktif, Tehnik induktif adalah menganalis data dari yang bersifat khusus kemudian ditarik kesimpulan yang bessifat umum.